

## ABSTRAK

Nama: Muhammad Saparudin, NIM: 101400612, judul skripsi: ***Pengaruh Pajak Penghasilan (PPh) Terhadap Keuntungan di Percetakan Metta Offset Cilegon.***

Penelitian ini dilakukan di percetakan metta offset cilegon untuk mengetahui apakah variabel pajak penghasilan (PPh) berpengaruh positif terhadap tingkat keuntungan percetakan selama periode desember 2010 sampai dengan desember 2012. Variabel yang di teliti yaitu pajak (X) dan keuntungan (Y).

Berdasarkan latar belakang masalah di atas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) Adakah pengaruh pajak terhadap keuntungan ? 2) Seberapa besar pengaruh pajak terhadap keuntungan.

Adapun tujuannya penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui pengaruh pajak penghasilan terhadap keuntungan. 2) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pajak penghasilan terhadap keuntungan. Manfaat penelitian adalah: 1) Bagi Peneliti, sebagai referensi dan tambahan wawasan dan ilmu pengetahuan secara teori. 2) Bagi Akademik, diharapkan hasil penelitian ini dapat melengkapi kepustakaan yang dibutuhkan dalam penyediaan bahan studi yang dibutuhkan, dan diharapkan mampu memberikan sumbangsih pemikiran dan pengetahuan bagi akademisi mengenai pajak. 3) Bagi Masyarakat, dapat dijadikan sarana informasi untuk masyarakat dan pemerintah sebagai wawasan dan ilmu pengetahuan tentang keuntungan usaha khususnya setelah adanya kebijakan pemerintah menentukan pajak kepada perusahaan.

Penelitian ini menggunakan metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dan kuantitatif. kemudian di hitung menggunakan statistic melalui aplikasi *SPSS* 16.0, adapun pengujian statistik meliputi Koefisien Regresi Linier, Uji Hipotesis, (Uji t), Koefisien Pearson dan Koefisien Determinasi .

Kesimpulan dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hasil analisis korelasi sederhana (r) di dapat korelasi antara pajak penghasilan terhadap keuntungan usaha percetakan adalah 0,723 berada di interval 0,60 – 0,799 korelasinya adalah kuat. Hal ini menunjukkan bahwa terjadi hubungan yang kuat antara pajak penghasilan terhadap keuntungan usaha percetakan. Berdasarkan hasil analisis data dengan menggunakan *Software SPSS* Versi 16.0 di dapat hasil uji determinasi *R square* diperoleh angka 52,3% sedangkan sisanya 47,7% dipengaruhi oleh variabel lain. Hal ini menunjukkan bahwa presentasi sumbangan pajak penghasilan terhadap keuntungan usaha percetakan sebesar 52,3% . Dari hasil uji t di dapat nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( 6,107 > 1,692 )  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima yang berarti bahwa adanya hubungan yang signifikan antara pajak penghasilan terhadap keuntungan usaha percetakan.